Eminentísimo Señor Cardenal:

Según aparece de la carta, cuya fotocopia acompaño, Su Eminencia el Señor ardenal Arzobispo de Santiago tiene gran interés en obtener de la Sagrada Congregación del Concilio la pronta confirmación del acuerdo tomado en la última Asamblea Plenaria del Episcopado de Chile en orden al cambio del traje eclesiástico.

Me ha parecido útil poner en conocimiento de Vuestra Eminencia que el acuerdo del Episcopado
de Chile es ya del dominio público en esa Nación. Incluso un periódico cuya información es reconocidamente seria y responsable,
ha manifestado que para poner en vigor el acuerdo del Episcopado
sólo se espera la respuesta de la Santa Sede.-

Aprovecho esta oportunidad para saludar respetuosamente a Vuestra Eminencia y besar humildemente la Sagrada Púrpura.

De Vuestra Eminencia Reverendisima S. S. en N. S. Jesucristo,

Jorge Medina E., Pbro.,
Procurador del Sr. Cardenal Arzobispo de
Santiago.

A Su Eminencia Reverendísima el Señor Cardenal PIETRO CIRIACI, Prefecto de la S. C. del Concilio.-

0